



Bedeutsamkeit, Welt und Mensch

Whiteheads Symbolphilosophie
Von Tanja Kosubek
2022 346 S. brosch 74 − €

2022, 346 S., brosch., 74,–€ ISBN 978-3-495-49194-2 (Whitehead Studien, Bd. 7)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-49194-2

Was in der Welt ist von Bedeutsamkeit? Wie lassen sich Stabilität und Wandel vereinbaren? Kann ein Gedicht die Welt verändern? Whiteheads naturalistische Symbolkonzeption sucht in einer Antwort unsere Erfahrung einer gegenständlichen Welt genauso zu erfassen wie unsere Emotionalität oder die Bedeutung von Kunst. Das Buch strukturiert Whiteheads Gedanken zu Symbolisierungen

und pointiert die Schlüsselposition, die Symbolen als Bindeglieder zwischen Prozessmetaphysik, Positivismuskritik und Kulturphilosophie zukommt. Dabei wird Whiteheads Symbolphilosophie mit ihrer Verbindung von Mensch und Welt verstanden als Appell, die Verantwortung für unseren Umgang miteinander und mit unserer Umwelt als essenzielles Element unseres Seins anzunehmen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.







Bedeutsamkeit, Welt und Mensch

Whiteheads Symbolphilosophie
By Tanja Kosubek
2022 346 nn nh € 74 00

2022, 346 pp., pb., € 74.00 ISBN 978-3-495-49194-2 (Whitehead Studien, vol. 7)

In German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-49194-2

What is significant in the world? How can stability and change be reconciled? Can a poem change the world? In answering these questions, Whitehead's naturalistic conception of symbols seeks to capture our experience of a material world as much as our emotionality or the meaning of art. This book structures Whitehead's thoughts on symbolisation and pinpoints the key position that symbols

hold as a connecting link between process metaphysics, a critique of positivism and cultural philosophy. In doing so, Whitehead's philosophy of symbolism with its connection between mankind and the world is understood as an appeal to accept responsibility for our interaction with both one another and our surroundings as an essential element of our being.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



